

Silbermond



Bereits mit ihrem Debütalbum „Verschwende Deine Zeit“, das sich rekordverdächtige 69 Wochen in den Charts hielt, holte das Rockquartett aus Sachsen 2004 dreimal Platin. Ihr Hit 'Symphonie' platzierte sich monatelang in den deutschen Top-Ten. Dafür wurde die Band um Frontfrau Stefanie Kloß mit dem Radio Regenbogen Newcomer Award 2004 ausgezeichnet. Gleich im Folgejahr legte Silbermond nach und veröffentlichte das zweite Album „Laut gedacht“, das mit über 800.000 verkauften Exemplaren viermal mit Platin geadelt wurde. Zeitgleich absolvierte die Band eine Tournee nach der anderen und spielte insgesamt vor mehr als 650.000 Besuchern. 2009 knüpften die Musiker mit ihrem neuen Album „Nichts passiert“, das sich nach der Erstveröffentlichung innerhalb von nur drei Monaten 200.000 Mal verkaufte, an ihren phänomenalen Erfolg an. Die Singleauskopplung „Irgendwas bleibt“ avancierte noch vor dem offiziellen Erscheinungsdatum zum Radiohit und schoss von null auf Platz 1. Die darauffolgende Tournee war innerhalb weniger Wochen ausverkauft. Riffige Gitarren, eine Menge Power für nur drei Instrumente und Texte, die auf den Punkt bringen, was manchmal so schwer zu sagen ist, sind die Zutaten, aus denen Silbermond ihre Songs zaubern. Deshalb wurde Silbermond 2009 als einzige Band wiederholt mit dem Radio Regenbogen Award ausgezeichnet.